



CIUDAD DE MÉXICO

Política exterior es errática: Creel

El **presidente** de la Comisión Permanente del Congreso, Santiago Creel Miranda, lamentó que México se quede solo en el concierto de las naciones como consecuencia de la errática política exterior de este gobierno, porque incumple con los principios de no intervención y de respeto a derechos humanos.

"Nos estamos quedando solos, porque se ha llevado una política en relaciones exteriores totalmente errática", señaló. Ejemplos de ello, dijo, son las diferencias de este gobierno con el de España y la intervención en Perú, una injerencia que nunca había ocurrido. **(RITA MAGAÑA)**